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.     *  L’adjectif qualificatif épithète placé juste avant ou juste après le nom commun qu’il complète. 

                                                                                               → Ces enfants malades ont été soignés par un médecin. 

 

     *  L’adjectif qualificatif attribut du sujet est toujours placé après un verbe d’état (être, sembler, paraître,  

                                           devenir, avoir l’air de, rester, demeurer, sembler, passer pour, …).  

                                                                                                →  Ces enfants semblaient malades 

                                                        

 

- Consigne: - Indique si l’adjectif qualificatif surligné est épithète ou attribut du sujet. 

   -  L’ADJECTIF   QUALIFICATIF   EPITHETE. 

   -  L’ADJECTIF  QUALIFICATIF  ATTRIBUT DU SUJET. 
  - ETUDE:  SAVOIR DISTINGUER :        

C 

     Une énorme explosion a retenti dans notre ville hier soir.  

     Les voleurs ont franchi un haut mur avant de s’échapper.  

     Ces singes paraissent malicieux.  

     Nous avons regardé hier soir une émission intéressante.  

     Ces élèves semblent sérieux et attentifs.  

     Notre visite de l’Assemblée nationale a été intéressante.  

     Jeanne d’Arc s’est montrée courageuse.  

     Les élèves réfléchissent à un problème difficile.  

     Aimes-tu les films comiques ?  

     Cette actrice, dans son film, porte une perruque blonde.  

     Ces coureurs, après leurs efforts, sont épuisés.  

     Les coureurs épuisés se désaltèrent à l’arrivée de la course.  

     Cet élève a obtenu une note excellente à son contrôle.  

     Cet enfant a l’air malade.  

     Mon chien a creusé un trou profond dans le jardin.  

     Mon frère me raconte une incroyable histoire.  

     Ces enfants demeurent calmes malgré l’orage qui a éclaté.  

     J’ai entendu une musique merveilleuse.  

 Les archers anglais étaient plus rapides que les arbalétriers français.  

     Le magicien a réalisé des tours avec un habileté diabolique.  


